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Reunião do Conselho Diretor realizada em 09/05/20171

ATA2

3
Às dez horas do dia nove de maio do ano dois mil e dezessete, realizou-se na sala 4
de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 5
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 6
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 7
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:8
Profª. Lilia Pougy (Decana do CFCH), Marcello Cantizano (Representante do CLA), 9
Prof. Fernando Ribeiro (Decano do CT), Prof. Rundsthen Nader (representante do 10
CCMN), Paula Mello (Coordenadora do SiBI/FCC), Isabel Cristina A. de Azevedo11
(Diretora da Casa da Ciência), Prof. José Sergio Leite Lopes (Diretor do CBAE),12
Prof. Michel Misse (Diretor da Editora da UFRJ), Prof. Eduardo Qualharini 13
(representante da Associação de Ex-Alunos da UFRJ), Vera Barradas14
(representante da Difusão Cultural/FCC), Elizabeth Queiroz (Superintendente 15
Administrativa/FCC), Prof. Fernando Salis (Superintendente de Comunicação, TV e 16
Rádio/FCC), Camila L. Corrêa da Costa (Casa da Ciência), Olívia Meireles 17
(SUPERAD/FCC), Maria Dias (SUPERDIC/FCC), Paulo Caetano (Chefe de 18
Gabinete/FCC), Caio Cesar (SUPERCOM/FCC), Jeferson Salazar (Universidade da 19
Cidadania/FCC), João Batista Oliveira de Araújo (Universidde da Cidadania/FCC). A20
sessão foi aberta com a apresentação dos informes: 1- Apresentação de novos 21
Conselheiros: O Prof. Carlos Vainer informou aos Conselheiros que, em virtude de 22
modificações recentes no Estatuto da UFRJ, o Campus de Macaé, o Complexo 23
Hospitalar e o Campus de Xerém integram, em condição análoga aos Centros, a 24
estrutura média da instituição e por esta razão, tomou a liberdade de convidar 25
seus dirigentes máximos a integrar o Conselho Diretor/FCC. Embora os convites 26
tenham sido encaminhados, os mesmos não puderam comparecer nesta sessão. 2 27
– Emendas Parlamentares: O Prof. Carlos Vainer informou que o Fórum de Ciência 28
e Cultura obteve emendas parlamentares em 2017, solicitadas tanto pela própria 29
Unidade, quanto pelo Gabinete do Reitor, sendo que deste a Coordenação/FCC não 30
tinha ciência de seu encaminhamento. Sendo assim a Unidade FCC e o Gabinete 31
do Reitor estão em negociação, quanto às emendas solicitadas pelo Gabinete, a 32
fim de que alguma coisa das iniciativas deles sejam contempladas, mas que haja 33
prioridade quanto ao atendimento do programa de ação FCC. 3- Lançamento do 34
PROART: O Prof. Carlos Vainer falou a respeito do lançamento do Programa de 35
Apoio às Artes-PROART, fruto de emendas parlamentares, ocorrido no dia 36
14/04/2017, com apresentações de alguns dos grupos artísticos selecionados no 37
Edital GARIN. Informou ainda que estão previstos para breve a apresentação do 38
recital de ópera nos espaços de algumas Unidades da UFRJ, a publicação de um 39
catálogo bilingue (português/inglês) apresentando todos os grupos 40
artísticos/GARIN e o lançamento de um novo edital, voltado para estudantes e 41
servidores da UFRJ, intitulado Grupos de Arte e Cultura. Finalizou informando que 42
o PROART tem em sua coordenação representantes da Escola de Música, Escola de 43
Comunicação e Escola de Educação Física e Desportos. 4- Furto de obras na 44
Biblioteca Pedro Calmon: A respeito deste assunto, o Prof. Carlos Vainer 45
relembrou a todos sobre o furto ocorrido com cerca de 350 obras da Biblioteca 46
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Central/FCC, por um ladrão especialista em obras raras, preso em Sao Paulo.  1
Informou que a UFRJ foi procurada pela Polícia Federal sobre a questão, que foi 2
aberto pelo Fórum de Ciência e Cultura um processo de sindicância, o qual está 3
em andamento com várias recomendações ao Gabinete do Reitor, dentre elas, o 4
acompanhamento do assunto junto a Polícia Federal/SP. Após um grande debate 5
entre os conselheiros sobre o tema, o Prof. Carlos Vainer se comprometeu a fazer 6
uma nova análise deste processo, considerando as contribuições levantadas nesta 7
sessão e reapresentar este ponto de pauta na próxima reunião do Conselho 8
Diretor. 5- VB 215: a) Laboratório Público “Última Ceia” de Ziraldo – b) Café 9
Universitário: O Prof. Carlos Vainer informou que o Reitor montou um grupo de 10
trabalho, do qual o Fórum de Ciência e Cultura faz parte, para tratar de assuntos 11
relativos ao destino do espaço anteriormente ocupado pelo ex Canecão, dentre as 12
inciativas a serem empregadas, foram validados os projetos sobre o Laboratório 13
Público de Restauro da obra de Ziraldo, bem como o Café Universitário, ambos 14
oriundos do Fórum de Ciência e Cultura. 6- GT para Economia de Enegia: O Prof. 15
Carlos Vainer comunicou que o Fórum de Ciência e Cultura está constituindo um 16
grupo de trabalho para fazer um diagnóstico sobre o consumo de energia em sua 17
sede administrativa e nos seus órgãos, para avaliar as medidas que possam se 18
tomadas, indo, desse modo, ao encontro da solicitação da Reitoria quanto ao19
assunto. 7- Assuntos Gerais: a) O Prof. Carlos Vainer informou que a Comissão da 20
Memória e da Verdade da UFRJ preparou uma nota contra o fechamento do 21
Arquivo Público do Rio de Janeiro-APERJ, para encaminhamento ao CONSUNI; b)22
O Prof. Fernando Salis lembrou a todos sobre a próxima edição do encontro 23
organizado pelo Fórum Nacional da Democratização da Comunicação; c) Isabel 24
Azevedo informou que o SIMAP teve trabalho aprovado no ICOMS e falou também25
sobre a convocação que está sendo feita com as equipes dos museus/UFRJ e 26
gestores de patrimônio histórico edificado, para acontecer no CBAE, em 27
29/05/2017. Após aprovação da Ordem do dia, O Prof. Carlos Vainer pediu licença 28
para incluir um novo e primeiro ponto de pauta e em seguida iniciou a 29
apresentação dos itens. Primeiro ponto de pauta: Moção de apoio a alunos e 30
ex-alunos do PPGAS/MN: O Prof José Sergio Leite Lopes informou que 31
pretendia apresentar no CONSUNI uma moção de apoio aos alunos e ex-alunos do 32
curso de PPGAS/MN, pelo fato de serem criminalizados pela CPI da FUNAI. Após a 33
leitura da nota, o assunto entrou em discussão, recebendo a recomendação para 34
que o Conselho Diretor emitisse também uma nota de apoio, sendo contundente, 35
porém mais sucinta. Tal recomendação foi aprovada pela maioria dos conselheiros, 36
com abstenção das representações do CT e da Associação de Ex-alunos da UFRJ.37
Segundo ponto de pauta: Ata da Sessão de 07/03/2017: O Prof. Carlos 38
Vainer submeteu a Ata à apreciação dos conselheiros e em seguida foi aprovada 39
por unanimidade. Terceiro ponto de pauta: Homologação da aprovação ad 40
referendum – Solicitação de licença para capacitação/mestrado do 41
servidor Danilo Garrido/CBAE, no período de março 2017 a março 2018 42
(processo n 23079.007895/2017-51): Aprovado por unanimidade. Quarto 43
ponto de pauta: Afastamento do país do Prof. Michel Misse, para 44
Universidade de Londres, no período de 22/06/2017 a 30/06/2017: 45
Aprovado por unanimidade. Quinto ponto de pauta: Afastamento do país do 46
Prof. Michel Misse, para Universidade do Texas, no período de 47
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18/07/2017 a 05/11/2017: Aprovado por unanimidade. Sexto ponto de 1
pauta: Aprovação do curso de extensão da Universidade da Cidadania 2
“Cultura, Identidade e Território: uma perspectiva histórica” – Parecer da 3
Prof Lilia Pougy: Após a leitura do parecer pela Prof. Lilia Pougy, o qual foi 4
favorável, porém com algumas recomendações, o assunto entrou em discussão.5
Os conselheiros aprovaram o parecer por unanimidade. Sétimo ponto de pauta: 6
Aprovação do curso de extensão da Universidade da Cidadania “Cidades, 7
Políticas Urbanas e Movimentos Sociais” – parecer do Prof. José Sergio 8
Leite Lopes: Após a leitura do parecer favorável pelo Prof. José Sergio Leite 9
Lopes, também com algumas recomendações, o assunto entrou em discussão. Os 10
conselheiros aprovaram o parecer por unanimidade. Oitavo ponto de pauta: 11
“Ciclo de debates Universidade Urgente” – Universidade da Cidadania: O 12
Prof. Carlos Vainer falou rapidamente sobre o referido Ciclo. Após alguns 13
esclarecimentos, o assunto entrou em discussão, recebendo aprovação unânime 14
dos conselheiros. Nono ponto de pauta: Aprovação do Convênio de 15
Cooperação CBAE/FCC com o SEPHIS – Parecer do Prof. Carlos Vainer: O 16
Prof. Carlos Vainer falou a respeito do convênio. Após alguns esclarecimentos, o 17
assunto entrou em discussão e recebeu aprovação unânime. Décimo ponto de 18
pauta: Aprovação de licitação – Concessão de uso de área para instalação 19
de cafeteria na Casa da Ciência – Parecer do Prof. Fernando Ribeiro: O 20
Prof. Fernando Ribeiro apresentou um parecer favorável, também com21
recomendações, e o Prof. Carlos Vainer aproveitou para parabenizar a elaboração 22
do documento. Em seguida os conselheiros aprovaram por unanimidade. Décimo 23
primeiro ponto de pauta: Aprovação da 2 versão do PDI/FCC: Retirado de 24
pauta. Décimo segundo ponto de pauta: Proposta da Associação Brasileira 25
de Rádio Digital para realização de Seminário Internacional: O Prof. 26
Fernando Salis explicou a respeito do Seminário, intitulado “Espectro Sociedade e 27
Comunicação”, previsto para acontecer na UFRJ, nos dias 07 e 08/08/2017. Em 28
seguida os conselheiros aprovaram a realização do evento. Nada mais havendo29
a tratar, o Prof. Carlos Vainer agradeceu a presença de todos e encerrou a 30
sessão. Eu, Rosilane Galdino de Moura, Secretária Executiva do Fórum de Ciência 31
e Cultura, para constar, lavrei a presente ata, que aprovada na sessão de 32
____/____/____ é assinada por mim e pelo Coordenador do Fórum de Ciência e 33
Cultura, tendo, em anexo, a lista de presença assinada pelos conselheiros desta 34
sessão.35
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